

El PAN instigó el bloqueo del martes en el Congreso capitalino

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA
Integrantes de la organización Frente Cívico Chilango, que apoya las aspiraciones electorales del alcalde panista de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina, fueron los responsables de bloquear la sede del Congreso local el pasado martes por la mañana.

Dicha agrupación está encabezada por Daniel Ordóñez, ex aspirante del Partido Acción Nacional a la alcaldía Iztacalco en el pasado proceso electoral.

En videos difundidos por redes sociales se ve a este sujeto organizar el bloqueo en el Congreso capitalino, cuando instruye a los asistentes a distribuirse en los accesos para no permitir el paso de los diputados.

Además, se hizo público un video en el que el diputado panista Ricardo Rubio llega a las escalinatas del recinto y saluda de mano a Ordóñez, incluso le da un abrazo en medio de la manifestación.

Para los legisladores de Morena la protesta en el Congreso fue un sabotaje por parte de la bancada de Acción Nacional, ya que los manifestantes que les cerraron el paso fueron los mismos que exigieron a los policías dejar pasar a los panistas momentos más tarde.

Incondicionales de Taboada
El logotipo del Frente Cívico Chilango ha aparecido en decenas de bardas que promueven a Taboada por toda la capital, lo cual ha sido denunciado ante las autoridades electorales. Tanto Ordóñez como el alcalde de Benito Juárez han participado en eventos proselitistas y apenas el 30 de abril estuvieron juntos en Xochimilco.

La agrupación es parte del Frente Cívico Nacional, perteneciente a la iniciativa Unid@s, que encabeza el empresario Claudio X. González. En su momento, promovieron la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE).

En la manifestación del martes también estuvieron presentes jóvenes de colectivos que presumen en fotos y videos su cercanía con

diversos diputados del *blanquiazul*. Uno de ellos, David Santiago, estuvo hace poco con Federico Chávez, sustituto de Christian von Roehrich –preso por presuntos actos de corrupción– y hasta con la vicecoordinadora de dicha bancada, Luisa Gutiérrez Ureña.

Con el primero realizó recorridos en bicicleta por la alcaldía Iztapalapa y con la segunda se reunió después de una manifestación en el Congreso en la que criticaron la política del gobierno central por la entrega de pipas de agua.

Pese a que los integrantes de la seguridad externa fueron solicitados por el presidente de la mesa directiva, Fausto Zamorano (PRI), tanto Ordóñez como Santiago Taboada han difundido mensajes en redes sociales de que los policías fueron enviados por el gobierno capitalino.





◀ Los manifestantes pretendían evitar que se efectuara la sesión para ratificar a la fiscal Ernestina Godoy. Foto Luis Castillo

